

Maria Saal, im November 2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

wir freuen uns sehr, dass Sie Ihr Kind zur Erstkommunionvorbereitung in unserer Pfarre angemeldet haben. Die Anmeldung wurde von uns vermerkt und wir freuen uns schon sehr auf die gemeinsame Vorbereitungszeit.

Aufgrund der neuerlich verschärften Coronamaßnahmen kann bis auf Weiteres keine Erstkommunionvorbereitung und auch kein Elternabend stattfinden. Besonders zu beachten ist in diesem Zusammenhang, dass Kinder aus unterschiedlichen Klassen und auch Schulstufen in den Gruppen beisammen wären. Weil wir die Lage ernstnehmen und sichergehen wollen, haben wir uns eben für den zuvor beschriebenen Weg entschieden. Dies passiert auch in Übereinstimmung mit den Vorschriften der Bundesregierung und der Bischofskonferenz.

Wir melden uns im neuen Jahr wieder bei Ihnen und hoffen, dass wir dann eine gute Erstkommunionvorbereitung durchführen können. Ebenso freuen wir uns sehr auf die gemeinsame Feier der Erstkommunion Ihrer Kinder.

Mit freundlichen Grüßen und Gottes Segen

Josef-Klaus Donko  
Stiftspfarrer

Christian Hahn  
Pastoralassistent